

PROTEST der Verheirateten

Wie wir schon berichtet haben (TU-Info 8/79 - ob da der Sparefroh lacht?), sind neben anderen Studentengruppen auch verheiratete Studenten vom falsch verstandenen Sparwillen des Finanzministers betroffen. Wie Studentenehepaare ausgerechnet haben, "bezahlt" man seine Heirat mit rund S 30.000.--, die man jährlich durch den Wegfall verschiedener Unterstützungen verliert.

In Salzburg hat sich nun eine Gruppe konstituiert, die mit massiver Unterstützung durch ihren Rektor Beilner gegen diese Benachteiligungen protestiert. Bisher spektakulärste Aktion: Die "Windel-Demonstration" im Parlament (siehe auch Expresß Nr. 20/21).

Damit es nicht bei dieser Einzelaktion bleibt, wollen die engagierten Salzburger ihren Arbeitsbereich auf ganz Österreich ausdehnen. Hier in Graz hat sich auch schon ein Mann gefunden, der die Koordination der Aktivitäten im Raum Graz übernimmt.

Studentenehepaare, die sich gegen ihre soziale Benachteiligung aufgrund der Heirat wehren wollen, sind also aufgerufen, sich an folgende Adresse zu wenden:

Rupert MANDL
Trauttmansdorffgasse 5
8010 Graz
Tel. 76 80 14

